

Compte rendu de la journée du 24 novembre 2018, Pauvreté, Alimentation et Citoyenneté de Citoyenneté Active Lorraine

Cette seconde journée sur l'alimentation se proposait de cibler son attention sur des réponses pouvant être apportées face à l'évolution mondiale du problème de l'alimentation et de ses conséquences.

Dans le cadre du Festival Alimenterre, cette journée initiée par le CAL a été coorganisée avec le GESCOD, le CFSI, le Conseil Départemental 54 et les banques alimentaires. Plus d'une cinquantaine de personnes se sont réunies autour de cette thématique nourrie par deux types d'intervention.

Le matin celles-ci abordaient les enjeux mondiaux, nationaux, et locaux, tandis que l'après midi s'est centrée sur des témoignages d'acteurs engagés dans une démarche responsable : agriculteurs et banques alimentaires.

Le support de l'échange de l'après midi a été la projection du film Frontera Invisible proposé par le festival Alimenterre.